

Berner Besinnungswoche für den Frieden

vom 14. bis 18. Februar 1956, um 20 Uhr
im Gemeindesaal der Johanneskirche

Was fördert und was bedroht den Frieden?

Vier Ausspracheabende mit einleitenden Referaten

- Dienstag, 14. Februar **a. Resident D. v. d. Meulen**, Eefde
(Holland)
« Probleme des vorderen Orients »
- Mittwoch, 15. Februar **Dekan G. Weber**, Stuttgart-Cannstatt
« Deutschland und sein Problem
Ost-West »
- Donnerstag, 16. Februar **Pasteur André Trocmé**, Versailles
« Frankreich und sein Problem
Nordafrika »
- Samstag, 18. Februar **Prof. D. Karl Barth**, Basel
« Die Schweiz und ihre Probleme »
- (Am Freitag, den 17. Februar, findet
wegen des Weltgebetstages der Frauen
kein Vortrag statt.)

Zu den Veranstaltungen der Besinnungswoche
laden Sie herzlich ein:

**Kirchgemeinderat und Pfarrkollegium der Johanneskirche
Arbeitsgemeinschaft Bernischer Friedensvereinigungen**

Eintritt frei

Kollekte zugunsten der Friedensaufgaben